



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 1037
18 de diciembre de 2015

Filosofía presentó proyecto de investigación en beneficio de los niños

La Carrera de Parvularia socializó los resultados del Proyecto sobre procesos de aplicación de instrumentos lúdicos para el desarrollo de la motricidad fina en niños y niñas de 4 a 5 años, dirigida por Isabel Almeida y los investigadores Edison Cando, Edwin Panchi con la colaboración del Prometeo Mariusz Wolonciej PhD. Al evento asistieron las autoridades de la facultad, Julieta Logroño, Coordinadora de la Comisión de igualdad de género e Iván Landeta, delegado de la Subsecretaría de Educación de la Senescyt.

Ruth Páez Granja, decana de la facultad, felicitó a la Carrera y en especial a quienes participaron en este proyecto. Mencionó que son las IES las que tienen que responder a los nuevos paradigmas y modelos curriculares y que no se puede continuar con procedimientos caducos. Páez destacó que la facultad fue la primera en entregar los rediseños curriculares y que están listos para ser aprobados en el HCU.

Según Isabel Almeida, el objetivo del proyecto fue determinar el desarrollo de la motricidad fina en niños y niñas de 4 – 5 años, a través de la aplicación de instrumentos lúdicos. Se determinaron variables de género, clase, etnicidad y territorialidad, que incluyó el uso de las TIC'S.

"No podemos seguir educando como a nosotros nos educaron, por tanto destruimos el memorismo y potenciamos la inteligencia" expresó Moisés Logroño, director de la Carrera de Parvularia. "El mundo actual necesita que se instaure un proceso de aprendizaje, de comprensión y creatividad". Indicó que este proyecto captó el interés del Ministerio de Educación para su aplicación. N.S

